

令和3年度 第10回美郷町教育委員会議事録

日 時 令和4年1月27日(木)  
13時30分～15時00分  
場 所 役場本庁舎3F 会議室

<出席者> 阿川教育長、難波委員、大草委員、兒島委員、梅原委員  
岩谷教育課長補佐、吾郷課長補佐、和田主任、滝野主任主事

<議 題> 1 準要保護児童生徒の認定について 【認定】  
2 校区外就学の承認について(6件) 【承認】

岩谷補佐 そうしますと、皆さんお集まりということになりますので、第10回の教育委員会を始めさせていただきたいと思います。本日、教育課長は研修がありまして、代理ということで、私が進行を務めさせていただきます。よろしくお願いたします。それではご挨拶をお願いいたします。

教育長 改めまして皆さんこんにちは。今日から県の方、全体のまん蔓延防止等の重点措置が適用になりまして、本町は先週土曜日から31日来週の月曜日まで臨時休業措置をとりました。

感染者は学校関係の中にはおりませんでした。もろもろ周りの4市1町がああやって知事の要請で休業になりましたので、そのことと、濃厚接触になりそうな児童生徒が複数出たもので、大事をとって町長部局との相談しながら休むという措置をとりました。皆元気で生活をしているという報告を毎日受けていますね。ちょっと性急だったかなという気はしないでもないですけども、こうやって落ち着いたと。川本も数人出ておったりしている状況で、少しずつうちの方の感染者数も減っているので、火曜日からになります。2月1日からは再開し、授業の方を進めていこうと考えております。

それでは本日の会議録署名委員さんは、難波委員さんと大草委員さんをお願いします。

会期の方は今日1日でよろしいでしょうか。時間を短くと思っております。会議録、いかがでございましたでしょうか。9回の。

- 梅原委員 7 ページ上から 5 行目。「保護者・・・」
- 兒島委員 そうですね。保護者。多分バレー部だったかな。7 ページの下から 5 行目ですね。バレー部は保護者が主体になって、そこに地域指導者が加わったっていったところですかね。
- 教育長 「保護者とは」 いらぬんじゃないかな。
- 梅原委員 何かダブっている感じですね。
- 岩谷補佐 そうですね。  
大草委員 2 ページのところで、「そして 5 番目の子供たち」のところの「起立性調節障害」の「害」は統一するんですか？「害」がひらがなになっているんですけど。
- 兒島委員 病名の場合はどうなるんでしょうかね。
- 大草委員 「障害」は「害」ですか？
- 吾郷補佐 病名とか法律は漢字です。
- 兒島委員 漢字になりますね。障がいの名称になるので。
- 教育長 漢字の方がいいかもしれません。
- 梅原委員 11 ページ目。上の方で難波さんの話があって、「今の状態はやらないとけんかかもしれない」。
- 兒島委員 「い」が抜けている。
- 岩谷補佐 「いけない」ですね。
- 大草委員 ちっちゃいことを言えば、10 ページのところ、ちょっと字のずれが。兒島委員のところで。
- 岩谷補佐 了解しました。9 回目の方は以上ということによろしいでしょう

か。8回目は。

大草委員 8回目もね、字のズレがあったんですよ。6ページのところです。「6」がちょっとはみ出ております。あとはよかったです。私の感じでは。

岩谷補佐 よろしいでしょうか。それでは、そのようにさせていただきます。

教育長 修正の方を。ありがとうございます。そうしますと私の報告ですけど、タブレットの方に一度配信しております。一番はふっと読んだ記事、児童委員さんの独り言っていうところで。みんな一緒なんだろうなという。学校があまり呼んでくれなくなっちゃって。同じ気持ちの人がいっぱいいるんだろうなということで。学校から電話をかけるなんていう、やっぱりそれ大事だなあと思う。学校へ電話1本でもかなあと思っております。

そとでコミュニティスクール、いわゆる学校運営協議会制度については来年度中心に着々と準備を進めてきたなど。この間社会教育委員さんにはうちの社会教育主事が簡単な話をしております、これをなかなかいろんな会合がなくなって、さあどう進めていこうかなと思ってますけど。運営協議会の立ち上げに向けて協力を得たいなと思っています。これ新聞記事からでございます。

二つ目がですね、2の文部科学省の予算案ということで、だいぶ案が削れて決定してきておりますが、今新規にですね「児童生徒性暴力等の防止推進事業」。これは「性暴力」。これが新規で。もう一つはデジタル教科書を使った授業ということにつき指導力向上事業、新規でございます。英語は大体全国入りますけども、あと希望したデジタル教科書っていうのがだんだん学校に入ってきて、次の指導要領からは全部デジタル教科書と、教科書だと思いますけど両方配布されるっていう。それからもう一つは今なんか意識にいろんなところで「脊柱側弯症」、これは子供たちの「脊柱側弯症」が問題になっていて、今調査研究を始めるっていうので、そういう文科省からの発表がありました。ちょっと見にくいですので、もしあれだったらインターネットか何か大きなところで見られるとわかりやすいかなと思います。

それから3番目は全国の学力調査が令和4年の決まりまして、これが数年しますとタブレットで学力テストを受けるよという時

代がやってきます。

5番目。No.4の教員採用試験。もう新採さんは合格発表ございまして、あとは学校に張りつけていく作業が今行われているところですけども、採用試験もですね、他県から入る人は面接だけで入れるとか、学生さんなんかは一般教養が廃止されるっていう。だんだんと試験が簡単になっていく、面接重視になっていくというところで、教員の獲得に全国各県が必死でございます。

大草委員           でも何か心配ですね。

教育長             心配です。心配ですけども。

大草委員           獲得することばかりで、本当の先生が来るのかなという心配はします。

教育長             なかなか初任の先生たちの難しい時代で、辞める先生がやっぱり複数名出ている状況でございます。難しいとこでございますけど。逆に再任用の数が増えておりますので。まあどこも一緒だと思います。

大草委員           昔は学校の先生って結構引っ張りだこというか、なかなか入れない時代もありました。コネを使わないと入れないとかね。

教育長             とにかく面接重視というか。

次の出生サポート休暇。新聞にも4月1日から保険が適用とか云々とか、不妊治療に関してわずか5日ですけども有給で。こういう制度はですね、やっと出てきたというところでございます。活用する人は多いと思います。結構いると思いますね。

最後になりますけども、評価の季節でございます。学校評価もそうでございますが、教職員の評価も今最中ですが、今まであまりやってこられなかった管理職の評価。上司のことをどう点数つけていくかという評価を、高校が今年度から始めますので、それに合わせて市町村の方もやってみようというふうに言われております。美郷町も私が作りました。県の分を参考にしながら。校長先生方にやりますかっていうところを今投げかけておって。来週にはやるかどうかを決めてと思っております。小さな町でするので、本人も私の方もある程度何となくは、部下がどう感じて

いるかってのは察しておるわけですが、この目的は本人の  
気づきというか、それによってどう管理職として次年度進めて  
いくかという、そこら辺が目的ですので。さてどうしようかなと  
思っております。これ記名式ですので、そのあと人間関係が悪く  
なってもいけないけど、でもそういうことを考えていかないと  
本当の評価にはならないだろうと思っております。

あとはですね、行事の方ですが、「一月は行く」って言います  
けれど、あつという間に近づきました。雪の方も寒波の方もさほ  
どなく、穏やかな1月だったと思いますが、いよいよ2月でござ  
いますか。邑智中学校がアンサンブルコンクールの中国大会に  
出場します。山口県周南市が「まん防」の関係で。山口県も「ま  
ん延防止」が延長されましたので、ひょっとしたら中止になると  
非常にもったいないなあという気持ちでいっぱいでございます。  
何とか行かしてやりたいなと思っております。

それからですね、2月18日の3年越しになるんですかね、新  
保さんの講演会はいよいよオンラインでやることになりました。

議会は2月28日から。卒業式は予定通りに行われるでしょ  
うが、私はまだ教育委員さん方には出席をしていただきたいな  
と、校長にお願いをしようと思っております。町の離任式とか送  
別会の方は多分中止にせざるをえないかなあという今の思いで  
ございます。

難波委員 修了式は24日になっていますけど、今授業を休んでる関係  
で、授業の時間数とかは。

教育長 それを来週の校長会で話をしようと思えます。できたらこの  
修了式、いわゆる春休みですよね、これは進学や移動やいろいろ  
あるので、できたらここはやめようや登校するのはと。

兒島委員 変えない。

難波委員 後からちょっと補填とか。

教育長 やるなら土曜日。土曜授業、或いは祝日も出して。といっても  
天皇誕生日か建国記念日しかないんですけど。

難波委員 働き方改革はどうでしょう。

教育長 それもあって祝日は。今中3は出てますので、6年生と中3ほどきちっとしておけば、あとは次年度になってから。極力、終了式、始業式は予定通りと考えております。7時間授業とかですね。ちょっと職員もあまり休みに出さないような方法を考えます。  
一枚色刷りの進学先について、今のところで推薦で内定をもらった生徒もおります。邇摩とか矢上とか推薦で。中央も推薦。中央はカヌーの推薦でもらっている。剣道の推薦でもらっている子もいます。

難波委員 これはもう決定してる人数ですか。

教育長 決定ではありません。今一応予定で、併願で出してる場合もあります。難しいのは高専ですね。推薦で落ちても普通へ一般で受けます。珍しいのが出雲商。あまりないですよ。

難波委員 出雲農林とかありました。

教育長 邇摩は総合学科と。中央高校が去年は非常に少なかったです。ちょっといろいろ。今年はカヌーもあるし。邇摩に行く子は、夢があってそこに行くんだっていう話。いいことだなと思って。

難波委員 智翠館は3人合格されたんですね。

教育長 智翠館は一人は合格しています。

兒島委員 ちょっと試験が早いんですよ。

難波委員 やはり私立は早いんですかね。

教育長 推薦は先週で普通はこれから。ありがとうございます。議事の方に入りますが、2点ほど。準要保護認定は。

滝野主任主事 説明させていただきます。申請者はAさん。対象児童は●●小学校○年生のBさんです。児童扶養手当の受給を受けているという

理由で申請をされております。世帯状況ですが、・・・

(個人情報につき、記載省略)

認定基準の該当状況としましては、児童扶養手当の受給者です。これは令和4年1月21日に福祉事務所にて確認済みです。その他のところですが、基準額の1.53倍となっております。認定の可否についてご審議くださいますようお願いいたします。

難波委員 ひとり親家庭ということですよ。

滝野主任主事 はい。それに該当してしましたら基準額の1.3倍を超えても、これまで認定されています。

難波委員 ならしょうがないというか。

兒島委員 対象になるんだ、もう児扶があるので。

(個人情報につき、記載省略)

教育長 認定よろしいでしょうか。(委員全員同意)  
それでは認定というところで。

滝野主任主事 ありがとうございます。

教育長 では議案の二つ目の校区外就学の承認です。和田さん説明をお願いします。

和田主任 校区外就学の事務を担当しております和田と申します。お手元にいろいろと資料があるかと思えます。校区として指定されている学校から違う学校に行きたいですというお届けがあったのが6名になります。いずれも大和小学校から邑智中学校へというご希望で伺っている方がその一覧になります。

申請理由としては、大和中に通うとなった時に、自分が入りたい部活動がないということで、邑智中学校へということです。

C、D、E、Fは野球部、Gはカヌー部、Hは吹奏楽部ということです。よろしくお願いいたします。

難波委員 「いけない」とは言えないかもしれませんが、残念です。どうしてここまで…。

和田主任 ちょっと今までに例がないことがうかがえます。今までは(大田)一中へというお話は、割と区域外でざっと出たという年はあったみたいですが、町内でこれだけの移動があるというのが、今までないとお伺いしております。

前回で決定された方も2名おられますが、そのうちの1名は大和小から吹奏楽部へ行きたいということで希望が出て承認をいただいています。

児島委員 この今回の6名もそのところ。

和田主任 条件としては前回と同じです。

児島委員 このHは吹奏楽部で。

和田主任 はい。今ちょっとその理由のところ、申請の理由のところは書いておられないんですが、聞き取りをしたところ吹奏楽部へという話です。

児島委員 前回の話でもあったんですが、大和中も全員入部じゃなくても大丈夫みたいな話もあったりするならそれで、ということもあるのかなあと思ったりしたんですけど。そういう情報をちゃんと提供してあげる場があれば、大和中学校へというふうになるのかなと思わないこともないですか。本当にプラスに入りたいのかどうかっていうところもわからないんですけど。その辺何かが。

梅原委員 美郷町外の学校へ行くよりは、という感じだね。

大草委員 いいような気がするけど、大和中学校にちょっと生徒が。

岩谷補佐 規則上はもう駄目とは言えない。あとはそれぞれの学校での部活動のあり方を考えなきゃいけないかなという気はしますけども。

難波委員 毎年こういう状態だと、もう学校はひとつでいいんじゃないかと。そう続くような気がします。

- 和田主任 皆さんスポ少から続けているというお話が多いのです。
- 難波委員 それはそれでいいんですけど。同じぐらいの人数だったら別に  
なんですけど、ちょっと片方はもうね。本当に学校の統合も含めた  
話しにならないといけないのかなと。
- 兒島委員 少しこれから、今の5年生、4年生あたりの意向なんかも少し確  
認して何年後にはどうなるか、ある程度見越してもいいと思うん  
です。シミュレーションとか。
- 梅原委員 もう来年度は大和中学校は複式学級になっちゃうんですか？
- 教育長 大和小学校の3・4年です。小学校です。
- 梅原委員 小学校はなるんですね。中学校は？
- 教育長 中学校の複式は、書いてあるんですけど、実際はありません。
- 兒島委員 大和中は1年生は5人？
- 和田主任 もう1人区域外のご希望がある方がいらっしゃる。それがまだこ  
っちに書類が来ていませんけれども、4名。12人中4名が大和中  
への入学の可能性が高いです。
- 梅原委員 転入はないわけね。
- 和田主任 転入は今のところ。
- 難波委員 そんなにがばっと増えるわけではない。
- 難波委員 それ陸上で。
- 和田主任 陸上です。
- 難波委員 お話を引っ張てもあれですので、この場は承認をしますが、こと

あるごとに校長会か保護者の方から。

教育長            そうですね。

難波委員           部活動だけで。理由が全部それだから。

教育長            まあ昔じゃあ考えられない。今ああやって野球は強い。ブラスも過去最高。カヌーもしかり。国スポでスポーツの雰囲気が高まっているんですね。止められないですよ。町内でまだよかったなあという。バスケがありませんね。

兒島委員           ないですね。ここはちょっとバスケをやっている子は少ない。

難波委員           テニスは？

兒島委員           テニスは少ないかな。ちょっとわかりませんが。

教育長            人気スポーツに左右される。これはでも現状なんだろうなって。私はその令和9年には統合されとるかもしれんなっていう感覚はあったんです。大和小はみんな複式になりますしね。40人ぐらい。大和中も20人を確保できると。これはこんなに早く来るとは思わなかったんですけど。

                  実際学校運営協議会の中でこういう統合とか将来像っていうのを話し合っていくようになると思いますね、来年度から。大和のまちづくりも含めてですね。

岩谷補佐           条件として、先ほど部活動はこの部活動に入ってくださいねという条件で。

和田主任           承認が出ましたのでという文書は通知するんですが、こういう条件が付いていますと必ず。

兒島委員           理由はね、こういう理由で。だからその理由はやっぱりしてもらわないと。

岩谷補佐 向こうの相手にも。

和田主任 学校にもお知らせしております。大和小学校、大和中学校、邑智中学校への通知も、保護者さんにも併せてしています。

教育長 ありがとうございます。では議事の方、以上で終わりたいと思います。その他報告事項お願いします。

岩谷補佐 その他報告事項ですが、新型コロナウイルス感染症に関する教育委員会の対応についてということで、配信させていただいております。概要の方は私の方で説明させてもらって、のちほど吾郷の方から学校に関してお話をさせていただきます。

まず、一覧表の真ん中の、赤字のところ「まん延防止等重点措置期間」というところをご覧くださいと思います。水色の網掛けのところですね。今日から「まん延防止等重点措置」に入りました。学校に関しては、4校臨時休校をもうすでに行っています。

一応1月31日来週の月曜日まで、やりたいと思っております。対象は小学校1年生から中学校2年生ということになります。それに伴いまして、部活動、行事、給食、スクールバスは休止または停止ということになっております。

学習支援館は1月の31日までは休館にしております。

社会教育関係ですが、まず公民館は基本的には貸館業務を期間中は停止とするということです。講座の町外講師に関しましては一応停止ということにしています。町内で完結するものに関して感染症対策が充分にとれると思われるものについては、実施をしていくというように考えております。

講座は内容等を精査してやれるようにしております。あわせて人権擁護への取り組み、これは続けていきます。

それから、みさと館ですけれども、会議室等の一般の使用は、禁止しております。役場関係でいろいろ会議等ありますけれども、そういったものの使用は認めております。

それからエントランスでの飲食、長時間滞在は禁止ということにさせていただきます。

それから図書館ですが、図書館も長時間の滞在は禁止としております。移動図書館は中止しております。

鴨山記念館と伝承館、こちらも1月の23日から1月の31日まで

は休館としております。ように思っております。

スポ少ですけれども、部活動に準じてこちらも停止ということになります。

放課後児童クラブは、こちらの方は感染防止対策を徹底して条件つきで行っております。対象は1年生から3年生で、時間は8時から18時まで。要予約、延長はありません。開設場所ですけれども、邑智小学校区は4ヶ所を予定しておりますが、大体4人程度と少ないので、現実にはランチルームのみで運営をしています。

あとは吾郷公民館と、大和小学校の体育館、ミーティングルームです。吾郷公民館の方も4、5名の利用です。大和小学校も2名程度の利用になっておるようです。

あとは集会所ですけれども集会所も公民館に準じるような形で、貸館業務は停止を、各指定管理者団体に連絡をしているところです。直営についても同様の扱いをさせてもらっております。

梅原委員 浜原隣保館なんですけどね、実は今週金曜日に浜原連合自治会の新年懇談会を考えていまして、当然駄目になって。役場からの連絡で公民館とか隣保館は、葬式も含めて駄目ですという通知が最初に来て、それが何か昨日かその前か、葬儀別ですよというふうに。最初に出た書類は貸し館業務で葬儀も駄目って書いてあったんですよね。

吾郷補佐 それは教育委員会と住民課で協議しまして、葬儀は不要不急に当たるということで、判断しました。

梅原委員 葬儀の方は復活したんだね。そういう経緯があったんですね。

吾郷補佐 最近はまだ感染症対策として、人が集まらず会葬だけで済ませて、感染症対策をしっかりした上でということ。

兒島委員 一つこれ当面の間っていう表現だったんじゃないかなと思うんですけど、いつまでとかってまだ全然。

梅原委員 当面と書いてある。

岩谷補佐 そうですね。一応まん延防止をしとる期間中はということにしてますけど、ただそこで状況次第でどうなるかはまた。

梅原委員　　めまぐるしかったでしょう、今回。新年あけて、飲み物とか弁当とか持ち帰りしてね、そっから以降しようやと決めた話をいろいろすったもんだしたんだけど、さっきいろいろあったんだけど去年もやってないし、食事せんかったら飲まなくていいだろうって、30分ぐらいでも顔見せしようやって、通知を出した途端にこうなっちゃったから、慌てふためいて延期したんですけどね。しょうがないですねこれはやっぱり、今後どうなるかですね。

児島委員　　学校自体は2月1日からスタート予定。

教育長　　スタートしますよ。

児島委員　　スポ少の活動なんかはどうなってきますか。体育施設の貸館、体育施設の利用ができないのであれば、どうなのかなど。部活等と準じるならある程度、やらしてもらってもいい。

教育長　　多分部活もやりますよ。

児島委員　　県教委の方から何かその、対外試合はだめだけど、活動してもいいよみたいなものが何か出ているとかいうのをちょっと聞いたりもしたんですけど。それに準じて活動ぐらいはできるようになるのかなあとか、ちょっと思ったりします。

教育長　　多分、郡で部活ありで、小学校の体育館も貸し出しを使用となると思うんですけど。

児島委員　　その辺どうなのかなど。

教育長　　スポ少もあり。ただ、町をまたいだ練習試合とかは。

児島委員　　他校とどうこうっていうのは。

教育長　　町の感染状況もあるので。

児島委員　　そうですね。

教育長           これはまた別問題なんですけど。学校が再開と同時に部活、スポーツ、公民館も検討もされます。

児島委員        そうですね。その辺はどうかなと。当面の間っていう部分が、どう変わってくるかなあとちょっと思いながら。

教育長           だから当面になっているんで。これ、一気に2月20日にしてしまうと、うん。

児島委員        そこまでそうなのかっていうんですかね。

教育長           学校はやってるのになんで公民館が駄目なのかというのもあるので、そこはまた協議になるんですよ。

大草委員        今公民館休みですよ。

梅原委員        貸館というのがね、ちょっと。

難波委員        学校の給食はどうされました？

児島委員        食材？

難波委員        新聞に出てました。

大草委員        江津の方でしたかね。

児島委員        職員で購入。江津でしたかね。

教育長           市レベルじゃないのかな？

難波委員        多分牛乳がやっぱり一番。うちなんか人数が多いけど公民館へ運んどいてくれたら、そこで買うというか。もしその止められんかったらそういうことも。

児島委員        そういうこともあるかもしれないですね、確かに。

- 梅原委員 地区社協が入るんじゃないんですか？
- 兒島委員 地区社協はどうかではないですけど。
- 吾郷補佐 給食の関係はですね、給食センターに問い合わせましたら基本的には地産のものなので、それは事前に生産者にストップをかける。冷蔵冷凍できるものは、給食センターで保管しています。ただ豆腐や生ものは廃棄せざる得ないといことで。
- 兒島委員 そういう廃棄に回さなくてできるものがあればいいかもしれませんね。
- 難波委員 一か所に置いといて入れといてくれたらと思ったけれど。
- 教育長 豆腐とかなんていうのは、給食センターにあった豆腐でしょ。業者の豆腐を買って廃棄した。
- 吾郷補佐 ストップをかけられたら当然入ってこないですけど、それができなかった場合は。
- 教育長 それは買い取らなきゃ駄目だっけ。
- 梅原委員 返品できない。
- 兒島委員 いいように中で処分されているところもあるかもしれないですけど。
- 教育長 去年の緊急事態の時にもなかったよね、給食センターからそんな。
- 吾郷補佐 基本的なことだったので。
- 兒島委員 この間のはそうだったですか？2日間ぐらい止めたじゃないですか。あの時なんかは。
- 難波委員 牛乳が一番困っちゃったんじゃないかなと思ったんですけど。

児島委員 どうにもならないから。使えるものはもうどうにかね。皆さんで  
どうにかしたんだね。

教育長 わかりました。

難波委員 案として。

大草委員 皆さんで分けてもらってもいい。捨てるよりかは。食品ロスです  
ね。

難波委員 あれとですね、うち孫がおるんですけども、なぜ今休んでいるのに  
タブレット持って帰らせるっていうのができなかったんですか。

児島委員 持って帰っているんじゃないです？

大草委員 持って帰っていないです？

難波委員 1年生の子は。

児島委員 1年生の子は持って帰っている。

難波委員 本当に？

吾郷補佐 その辺の話は次の議題があります。それで今回の臨時休校に伴い  
まして、各学校にメールでの調査をしております。この会議もありま  
したので、電話で聞き取りも行いました。

邑智小学校は臨時休校の際は全員持ち帰りいたしまして、通信環  
境の世帯はスクールタクトやeライブラリを活用しています。通信  
環境のない世帯は、可能な範囲で使えるものを使って、保護者が家に  
いるときにスマホのテザリングという機能を使いまして、対応しま  
す。また紙を配布している学年もあります。

大和小学校ですけども、2年4年6年のみ持ち帰りで、オンライン  
でなくWiFiを繋がなくてもできる課題を出しているということです。  
オンライン環境が整っていない家庭もあるので、持ち帰ってない学  
年もあるということです。

邑智中学校はタブレットを持ち帰っているが課題を出していない。  
紙での課題を各家庭に配布されたそうです。持ち帰ったタブレット

は健康状態の把握に使用しているところです。

大和中ですけども、通信環境のない家庭を考慮してオンラインでの課題は提示していない。生徒が日常使っているワークやドリルを課題として、課題一覧表を添付したマチコミメールで、保護者の方に周知したそうです。タブレットは毎朝健康観察に使用して、環境のない家庭には電話確認するということでした。ちなみにその右側には平素はどんなのかなって話もありますので、聞き取ったところはこちらの表になっています。

難波委員 わかりました。使う以前に持ち帰っていない。

吾郷補佐 今回緊急的な休校ということでしたので、WiFiのない世帯に対しては対応ができてなかったのが、そこら辺大変申し訳なく思っております。遅くなりましたが、SIMカードを今発注してるところでして、2月以降学校が再開しますけども、持ち帰り学習を普段からやっていかないと、こういった緊急的な対応のときに、その時だけあったとしてもできないことがあります。各学校で残り2ヶ月間、実際にやってみて、対応していただくことを考えて申請しています。今回新聞でもですね、山陰中央新報ですか。県内で活用されていないという。美郷町は載っていなかったんですけど。

難波委員 だから、えっと思ったんですよ。

吾郷補佐 課題としてあるのは、全世帯に通信環境があるわけではないけど、どうするかということもありますし、あったとしても実際にできていたのかどうかと。

難波委員 美郷町トップじゃなかったですか。せつかくだから活用しないと意味がないなど。

兒島委員 今実際持ち帰ってタブレット利用してるのは邑智小だけですか。

吾郷補佐 全学年というのは。

兒島委員 そこで課題をこうやったり、課題を送ってもらってやったりというようなものは。

吾郷補佐       なぜこれができるかという、その右にあるように定期で、時々必要などときにはやったりして、オフラインでもやってみたりとか試行をしているところですよね。

梅原委員       何で大和がそれをせんかったんだろうかね。

難波委員       その辺の考えが、学校によって。

吾郷補佐       聞くところによりますと、通信環境がない世帯が大和の方が多い感じがありますね。

兒島委員       あと何か貸し出し用のとかってというような話もあったんですけど。

吾郷補佐       そこはSIMカードが。

兒島委員       そこはまだ整備が。

吾郷補佐       そこらへんは私たちの不手際です。

難波委員       お願いします。この話、今日聞こうと思っていたので。わかりました。

兒島委員       家庭でないなら、例えばもっと小さい単位で、どこかでできる公民館あたりでしょうか。それはなかなか見るのは難しいところがあるんだろうけど。

吾郷補佐       前回の緊急事態宣言のときには健康観察として公民館とか、大和事務所とかであったですかね、そういうことちょっと集まって、健康観察してたことあったんですけども。

兒島委員       そこにね、例えば先生もおられるならそこに出て、ちょっと小さい学校にしてもいいかもしれないですけどね。

教育長       大和の1・3・5年はわからないですね。何か思いがあるのかも。

1年生は前にオフラインで持って帰っていませんでした？今年度。

難波委員        持って帰っていたら、多分見せるとおもいますが。

教育長            何かあるのかもしれませんが。次回の教育委員会は2月8日火曜日の午後1時30分から、この3階会議室にてお願いします。以上で教育委員会を閉じます。ありがとうございました。